

J'assume par intérim le poste de trésorier depuis le mois de janvier dernier. En cinq mois, j'ai remis un peu d'ordre dans la comptabilité de l'association. Je me suis acquitté de ma tâche de façon intègre et honnête en gardant toujours à l'esprit que l'argent que je gérais, c'était l'argent de vos cotisations. Je compte bien continuer à gérer votre argent de façon aussi rigoureuse si je suis élu.

Avant de retourner aux études et de m'impliquer au sein de l'AETELUQ, j'étais travailleur autonome en informatique. J'ai une expérience de dix ans comme programmeur-analyste, ainsi que comme administrateur. Je connais bien les exigences légales, financières et administratives dont doit tenir compte une association comme la nôtre. Mon expérience en tant qu'entrepreneur m'a été d'une grande utilité quand est venu le temps d'assumer l'intérim comme trésorier.

La façon dont j'entrevois mon rôle de trésorier est la suivante : l'argent que je gère au nom de l'association provient de vos cotisations, je me dois d'en faire une gestion consciencieuse. Je dois m'assurer que vos cotisations soient utilisées à bon escient dans le but de vous offrir les services dont vous êtes en droit de vous attendre en tant que membre de l'AETELUQ. Je compte bien garder ce fait en tête tout au long de mon mandat.

D'autres dossiers me tiennent aussi à cœur. Celui des stages pour le BAC en administration des affaires, ainsi que le développement de nouveaux services pour les membres de l'AETELUQ, comme par exemple la participation à certains événements inter-universitaires. Ce sont deux dossiers que je compte bien mener à terme en tant que membre du CA.

Pour résumer, si je suis élu, mes trois priorités seront de continuer à gérer méticuleusement vos cotisations, de gérer celles-ci de façon à mieux vous servir et de développer de nouveaux services pour vous.